

Nota de prensa

El beneficio recurrente neto consolidado de Criteria crece un 4 %, hasta los 561 millones de euros

- El resultado neto recurrente individual asciende a 435 millones de euros, con un incremento del 54%.
- El resultado consolidado se cifra en 650 millones de euros.
- Las inversiones materializadas y comprometidas en el primer semestre, entre las que destaca la participación del 20% en el Grupo Financiero Inbursa, ascienden a 4.382 millones de euros.
- El 2 de julio se abonó un primer dividendo a cuenta de los resultados del ejercicio 2008, por un importe de 5 céntimos por acción.
- El valor neto de los activos se cifra en 21.229 millones de euros.

Barcelona, 28 de agosto de 2008

Criteria CaixaCorp, el holding inversor con la mayor cartera de participaciones empresariales de España, que agrupa asimismo a las empresas de seguros y financiación especializada del grupo "la Caixa", ha hecho público sus resultados correspondientes al primer semestre del 2008.

El resultado recurrente neto consolidado ha alcanzado los 561 millones de euros, con un incremento del 4% con respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. El aumento se debe al importante crecimiento de los dividendos percibidos por aquellas sociedades clasificadas como Disponibles para la Venta, un 57%, así como a los resultados aportados por las compañías consolidadas por el método de la participación (Gas Natural, Abertis, Agbar) (aumento del 8%), y un incremento del 18% en los resultados que provienen de las sociedades integradas por el método global. El resultado no recurrente neto consolidado ha sido de 89 millones de euros, correspondientes básicamente al registro, por un lado, de un ingreso por Impuesto sobre Sociedades correspondiente a la aplicación de deducción por reinversiones pendientes y, por el otro, al registro de una provisión para cubrir posibles contingencias. Por tanto, el resultado neto consolidado global ascendió a 650 millones de euros, lo que supone un descenso del 23%. En este sentido, conviene subrayar la dificultad que a efectos de comparación supone la contabilización de los resultados extraordinarios en uno y otro período.

El **resultado recurrente neto individual** del primer semestre del año asciende a 435 millones de euros, lo que representa un 54% más que el año anterior. Los **dividendos** percibidos de las participadas han alcanzado la cifra de 474 millones de euros. Por su parte, el **resultado neto individual** ascendió a 525 millones de euros. Dichos resultados permiten mantener la política de dividendos anunciada por la compañía, que pasa por distribuir la mayor parte —en



torno al 90%- del resultado recurrente neto individual, excluyendo los beneficios procedentes de las desinversiones.

El valor neto de los activos (NAV) de Criteria a 30 de junio de 2008 asciende a 21.229 millones de euros. El NAV por acción ha evolucionado desde 7,41€/acción (31 de diciembre 2007) a 6,31€/acción (30 de junio de 2008), un descenso motivado por la tendencia bajista de la bolsa, propiciada a su vez por las turbulencias de los mercados financieros durante el primer semestre del año y su impacto en el valor de las participaciones cotizadas de Criteria. Al cierre de este periodo, Criteria está cotizando a un descuento del 39,6%, lo que indica que los activos tienen un valor de mercado superior al precio por acción del conjunto y por tanto, se considera que existe un potencial recorrido al alza de la acción, sin olvidar la atractiva rentabilidad por dividendo. Por su parte, el valor bruto de los activos (GAV) es de 25.925 millones de euros, situándose el sector no financiero en un 76% y el financiero un 24%. Tal proporción supone un aumento de 6 puntos porcentuales de la parte financiera de la cartera durante el primer semestre de este año.

El Presidente Ejecutivo de Criteria, **Ricardo Fornesa**, ha expresado que "este semestre ha sido muy inestable y complicado para los mercados financieros por numerosos factores y todo apunta a que la segunda parte del año continuará con la misma tónica". En cuanto a la evolución de Criteria durante este periodo, ha destacado que "invertimos con rigor, con la cautela necesaria para los tiempos actuales, pero a la vez con decisión. La compañía está acometiendo proyectos que encajan en la estrategia que se marcó y realizando inversiones que consolidan su posición en sus principales empresas participadas, todo ello con el fin de generar valor a largo plazo para el accionista y cumpliendo su política de anticipar parte de la remuneración de los dividendos."

"Para conseguir que el peso del sector financiero de la cartera de Criteria", continúa Fornesa, "se sitúe en el objetivo del 40 al 60% del total en el medio/largo plazo, se podrán realizar nuevas inversiones en participaciones financieras en función de las oportunidades y/o a eventuales desinversiones en participaciones industriales, atendiendo en todo caso y en cada momento a la situación de los mercados y procurando que el ratio de la deuda financiera sobre el valor bruto de los activos (GAV) no supere, de forma permanente, el 20%".

Inversiones del período

Las **inversiones** realizadas por Criteria durante este primer semestre de 2008, contemplando el total materializado y comprometido, ascienden a **4.382 millones de euros**.

Entre las operaciones ya realizadas durante este primer semestre hay que destacar la finalización del proceso de la OPA sobre Aguas de Barcelona (680 millones de euros), las inversiones adicionales en Abertis (516 millones), BME (37 millones), Telefónica (211 millones) y Gas Natural (179 millones), así como en los bancos BPI (161 millones) y BEA (59 millones), al margen de la adquisición den las gestoras de fondos de inversión y de pensiones de Morgan Stanley por 98 y 22 millones de euros, respectivamente.

En las **inversiones comprometidas** en estos primeros meses de 2008 destaca la adquisición del 20% de **Grupo Financiero Inbursa (GF Inbursa)** por un valor aproximado de 1.600 millones de euros. Por otra parte, el 19 de mayo se hizo pública la participación de Criteria, de carácter fundamentalmente financiero, en un 8,6% del consorcio que se ha adjudicado la gestión de la autopista **Pennsylvania Turnpike** por unos 330 millones de euros, una



adjudicación pendiente de determinadas autorizaciones administrativas y desarrollos regulatorios.

Con posterioridad al cierre del primer semestre de este año, hay que destacar que, con fecha 30 de julio, el Consejo de Administración de Criteria acordó respaldar la adquisición del 45,3% de **Unión Fenosa** y consiguiente OPA por el resto del capital por parte de Gas Natural, una operación que desde Criteria se aprecia que tiene sentido industrial y que aporta valor al accionista. Criteria se ha comprometido a realizar aportaciones a los fondos propios de Gas Natural en la cuantía y forma necesaria para que obtenga un rating "consolidado" inmediatamente después de la liquidación de la citada Oferta Pública de Adquisición de, al menos, BBB (estable) y Baa2 (estable) por S&P y Moody's, respectivamente. La cuantificación de la aportación definitiva de Criteria a la operación dependerá del número de accionistas de Unión Fenosa que acudan a la OPA, así como del número de accionistas de Gas Natural que acudan a la posterior ampliación de capital. El volumen máximo de inversión aprobado por el consejo de administración de Criteria es de 1.903 millones de euros.

Política de dividendos

El 2 de julio se hizo efectivo el pago de un dividendo a cuenta de los resultados del ejercicio 2008 por un importe de 0,05€/acción (168 millones de euros). Este pago, el primero correspondiente al ejercicio actual, es ya el tercer dividendo abonado por la sociedad en el presente ejercicio. Los dos anteriores corresponden a los resultados del ejercicio 2007: uno se abonó el pasado 17 de enero por un valor de 0,03€/acción (101 millones de euros), y otro, abonado el pasado 17 de junio, de 0,02€/acción (67 millones de euros).

Compra de acciones propias

El Consejo de Administración de Criteria ha aprobado la compra de acciones propias, hasta un máximo de 44,25 millones de acciones, representativas aproximadamente del 1,32% del capital social de la Sociedad, para ser ejecutado durante los próximos 12 meses. El objetivo es el de favorecer la liquidez de las acciones de la sociedad en el mercado y la regularidad de la cotización de sus acciones. La adquisición de acciones propias permitirá complementar la remuneración a los accionistas, posibilidad que puso de manifiesto la Sociedad en el Folleto de la Oferta Pública de Suscripción de acciones de la Sociedad registrado por la Comisión Nacional del Mercado de Valores el 20 de septiembre de 2007 (política de dividendos).

Comunicación Criteria CaixaCorp

Tel: + 34 93 411 75 23 / 75 15 - 93 409 21 21

e-mail: prensa@criteria.com; prensa@criteria.com;